

Enseignante poignardée dans le Var : l'UNSA Education exprime sa solidarité

Une enseignante a été poignardée ce mardi après-midi, dans un collège de Sanary-sur-mer, par un élève de 3ème. L'UNSA Education exprime, dans un communiqué de presse, toute sa solidarité pour la victime, ses proches et ses collègues.



L'UNSA Education exprime sa solidarité à notre collègue, poignardée par un élève de 3ème, cette après-midi dans le département du Var, à sa famille, et à l'ensemble de la communauté éducative du collège de Sanary-sur-Mer.

L'UNSA Education est de tout coeur avec les personnels de cet établissement et nous espérons le prompt rétablissement de la professeure agressée dont le pronostic vital est engagé à l'heure où nous écrivons ces lignes. La répétition de ce type d'agressions au fil des mois, depuis plusieurs années, rappelle que la question de la violence dans la société, qui n'épargne pas l'Ecole, doit urgentement être traitée.

Ces faits ne doivent ni être banalisés, ni être instrumentalisés. Les personnels doivent être soutenus, accompagnés, et bénéficier de moyens humains et financiers permettant de faire vivre un climat scolaire apaisé, attentif à la santé mentale et au bien-être des enfants et des personnels.

[Communiqué UNSA éducation](#)

